
Ausschussmitglied  

 
Frau Rebhan fragt nach, ob es einen neuen Stand zur Umgehungsstraße gibt. 

 
Antwort der Verwaltung: 
 

Nach der letzten Besprechung im Februar, liegen der Verwaltung keine neuen 
Informationen hierzu vor. Zuletzt wurde ein EU-weites Ausschreibungsverfahren 

seitens der Deutschen Bahn für die erforderlichen Planungsleistungen, u.a. für 
die notwendigen Brückenbauwerke, gestartet. Die Auftragsvergabe soll im ersten 
Halbjahr 2019 erfolgen. 

 
 

 


